
 

  

  【問 14】今後のまちづくりに対する提案やアイデア、ご意見などありましたらご記入ください。 

      （自由回答） 

   

   この問は、市民の方の砂川市への思いや、まちづくりに対する考えをお聞きしました。 

   249名から 340件のご意見をもらいましたが、傾向としては、「医療・保健・福祉」、「産業振興」、

「都市基盤」の分野に対するものが多くなっています。 

   「医療・保健・福祉」では、特に高齢者福祉や介護サービスに対して充実を求める声、「産業振

興」では、さびれる中心市街地を懸念し活性化を望む声や、そのための様々なアイデアなどが寄

せられました。「都市基盤」では公園の維持管理や利活用についてのご意見が多くなっています。 

 

 

              

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

件　数

7

47

19

15

55

95

74

28

340

都市基盤

その他

計

まちづくり全般

市民参画・コミュニティ・行政運営

教育・文化・スポーツ

生活環境・防災

医療・保健・福祉

産業振興

分　　　　　　　　　　　　野

意見の分野別件数


